

やまいのはなし

2021年8月号

内科・循環器内科・リハビリテーション科

森 医 院

<http://www.moriiin.com/>

〒500-8322 岐阜県岐阜市香取町 3-48 TEL : 058-251-4452

院長のブログ

<http://blog.livedoor.jp/moriiin5656/>

ケータイ版はこちら→



診療時間	月	火	水	木	金	土	日
午前 9:00~12:00	○	○	○	○	○	○	/
午後 4:00~ 7:00	○	○	○	/	○	/	/

Pickup!

mRNAワクチンに関するうわさ

今回新型コロナウイルスに対して投与されている mRNA ワクチンは、副反応が強く出る方が比較的多いので、危険なものを投与していると感じている方は少なくないと思います。

本文を読んでいただければ、何故効果があるのかを理解していただけたと思いますが、mRNA ワクチンは、スパイク情報しか入っていない、ウイルス様物質を作って疑似感染を起こしているため、副反応として、サイトカイン放出による風邪症状が出るのは仕方ありません。遺伝子情報がヒトの DNA に問題を起こすのでは？といった疑問もありますが、セントラルドグマは一方方向性なので、mRNA が DNA に影響を与えることはありません。アナフィラキシーショックも、使用されている PEG に対する強いアレルギーがなければ起こりません。薬やワクチンは市販後調査といって、投与後に発生した事象はすべて報告することになっています。そのため、これは副反応かもしれないと思われるものから、絶対違うだろうといったものまで報告が上がってきます。これらは、自然発生する頻度と比較しなければ、真の副反応と判断することはできません。